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RAPPORT
FAIT AU NOM

DE LA COMMISSION DES FINANCES
PAR M. AERTS

La Commission des Finances a discuté le présent
projet de loi lors de sa réunion du mercredi 13 mars
1991.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre du Budget
remarque tout d'abord que, par suite de l'application
stricte du texte actuel de l'article 24 de la loi du 28 juin
1963 modifiant et complétant les lois sur la comptabi-
lité de l'Etat, la traditionnelle « délibération de fin
d'année » ne peut plus avoir lieu. L'aperçu de la situa-
tion en fin d'année disparaît ainsi quelque peu.

Cela a pour conséquence qu'un projet de loi dis-
tinct doit être voté par la Chambre et par le Sénat pour
chaque délibération prise en Conseil des ministres.

Ont participé aux travaux de laCommission:
1. Membres effectifs : M. Cooreman, président; Mme Blomme, MM. De Bremae-

ker, de Clippele. Deprez, de Wasseige, Didden, Garcia. Hatry, Hofman, Kenzeler,
Marchal, Poullet, Van Hooland, Van Thillo, Weyts, Wintgens et Aerts, rapporteur.

2. Membres suppléants : Mme Cahay-André, MM. de Seny, Petitjean et
Vanhaverbeke.
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13 MAART 1991

Ontwerp van wet houdende aanpassing
van de algemene uitgavenbegroting
voor het begrotingsjaar 1990

VERSLAG
NAMENS DE COMMISSIE

VOOR DE FINANCIEN UITGEBRACHT
DOOR DE HEER AERTS

De Commissie voor de Financiën heeft dit ontwerp
besproken tijdens haar vergadering van woensdag
13 maart 1991.

De Vice-Eerste Minister en Minister van Begroting
stipt vooreerst aan dat ingevolge de strikte toepassing
van de huidige tekst van artikel 24 van de wet van
28 juni 1963 tot wijziging en aanvulling van die wet-
ten op de Rijkscomptabiliteit de traditionele
« eindejaarsdeliberatie » niet langer meer mogelijk is.
Het overzicht van de eindejaarssituatie gaat hiermee
enigszins verloren.

Dit heeft tot gevolg dat voor iedere deliberatie,
genomen door de Ministerraad, er een afzonderlijk
wetsontwerp in Kamer en Senaat moet wordengoed-
gekeurd.

Aan de werkzaamheden van de Commissiehebbendeelgenomen:
1. Vaste leden : de heer Cooreman, voorzitter; mevr. Blomme, de heren DeBre

maeker, de Clippele, Deprez, de Wasseige, Didden, Garcia, Hatry, Hofman, Kenze-
ler, Marchal, Poullet, Van Hooland, Van Thillo, Weyts, Wintgens en Aerts. rappor
teur.

2. Plaatsvervangers: mevr. Cahay-André, de heren de Seny, Petitjean en
Vanhaverbeke.

R. A 15235
Zie :

Gedr.St.vandeSenaat:
1174-1 (1990-1991) : Ontwerp overgezonden door de Kamer van Volksvertegen-

woordigers.



(2)1174 - 2 (1990-1991)

Il se pourrait donc qu'à l'avenir des dizaines de pro-
jets de loi soient déposés en décembre de chaque
année, concernant des montants divers, souvent peu
élevés.

Le but de la réforme réalisée de la comptabilité de
l'Etat était de déposer et, si possible, de voter tous les
projets budgétaires avant le 1er janvier.

Le Ministre se demande maintenant s'il ne faudrait
pas continuer à mettre le système au point; il incombe
toutefois au Parlement de prendre cette décision.

Une deuxième réflexion du Ministre concerne le
fait que de nombreux départements ne se sont pas
encore familiarisés avec cette nouvelle procédure. Ils
déposent des notes justificatives insuffisamment
détaillées. Lors de la discussion des budgets adminis-
tratifs modifiés, qui résultent de ces délibérations, il
est naturel, pour le Ministre, que les commissions
compétentes insistent pour que le ministre concerné
fournisse des renseignements suffisants au Parlement
au sujet des modifications survenues au cours de
l'année.

Les membres ne posent pas d'autres questions.

Le projet de loi a été adopté par 10 voix contre 3.

Confiance a été faite au rapporteur pour la rédac-
tion du présent rapport.

LeRapporteur, Le Président,
F. AERTS. E. COOREMAN.

Le Président,
E. COOREMAN.

Het zou dus kunnen dat- wat de toekomst betreft
- inde maand december van elk jaar tientallen wets-
ontwerpen worden ingediend voor verschillende,
meestal kleine, bedragen.

Het doel van de doorgevoerde hervorming van de
Rijkscomptabiliteit was om vóór 1 januari alle begro-
tingsontwerpen ingediend en, indien mogelijk, ook
gestemd te hebben.

De Minister stelt zich nu de vraag of het systeem
niet verder moet verfijnd worden, doch dit is een
beslissing die het Parlement zelf zal moeten nemen.

Een tweede bedenking van de Minister betreft het
feit dat vele departementen nog niet vertrouwd zijn
met de nieuwe werkwijze. Zij dienen onvoldoend
gedetailleerde verantwoordingsnota's in. De Minis-
ter meent dat het vanzelfsprekend is datbij de bespre-
king van de gewijzigde administratieve begrotingen,
die uit deze deliberaties voorspruiten, de bevoegde
commissies erop aandringen dat de betrokken minis-
ter aan het Parlement voldoende informatie verstrekt
over de wijzigingen die in de loop van het jaar zijn
ingetreden.

Er worden geen verdere vragen gesteld door de
leden.

Het ontwerp van wetwordt aangenomen met 10
tegen 3 stemmen.

Vertrouwen wordt geschonken aan de rapporteur
voor het opstellen van dit verslag.

De Rapporteur, De Voorzitter,
F. AERTS. E. COOREMAN.
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